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提案箱のご意見に対する病院からのご連絡 
 

 

皆さまからのご意見 

皆さん親切で助かっているのですが、私の場合、幼い子供を連れているの

で、待ち時間が長い時にキッズスペースなどがあればなぁと思っています。 

 

当院の対応 

ご意見ありがとうございます。 

当院では、待ち時間短縮に全力を挙げて取り組んでおりますが、皆様がご

納得いただけるほど改善されていないのが現状でございます。これにより、

お子様及びご家族様へご迷惑をおかけしておりますこと、誠に申し訳ござい

ません。 

キッズスペースですが、院内外来への設置は、お子様の安全及び他の患者

様への配慮を考えますと現状、相応しいスペースを確保できる場所がござい

ませんので、今後の参考とさせていただければ幸いです。 

当院といたしましては、今後も待ち時間短縮に努めて参りたいと考えてお

りますので、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 今後ともご意見・ご要望がありましたら、遠慮なくお申し付けいただけれ

ばと存じます。 

 

 


